

Penyakit Jantung Penyebab Utama Kematian, Ini Pentingnya Tingkatkan Kualitas Pengobatan

Data Riset Kesehatan Dasar (Riskesdas) 2013 dan 2018 menunjukkan tren peningkatan penyakit jantung yakni 0,5% pada 2013 menjadi 1,5% pada 2018.

JAKARTA (IM) - Penyakit jantung hingga kini masih menjadi salah satu penyakit mematikan di Indonesia bahkan dunia. Berdasarkan Global Burden of Disease dan Institute for Health Metrics and Evaluation (IHME) 2014-2019 penyakit jantung menjadi penyebab kematian tertinggi di Indonesia.

Data Riset Kesehatan Dasar (Riskesdas) 2013 dan 2018 menunjukkan tren peningkatan penyakit jantung yakni 0,5% pada 2013 menjadi 1,5% pada 2018.

Bahkan penyakit jantung ini menjadi beban biaya terbesar. Berdasarkan data BPJS Kesehatan pada 2021 pembiayaan kesehatan terbesar ada pada penyakit jantung sebesar Rp.7,7 triliun. Oleh sebab itu

SAMBUNGAN

ayahnya.

“Benar yang ada di video itu adalah abang saya. Abang saya ini merasa kecewa dengan penanganan penyidik Polres Tulang Bawang dalam penanganan kasus meninggalnya bapak kami, soalnya sampai saat ini enggak ada perkembangan lagi,” ujar Agung ditemui di Mapolda Lampung, Sabtu (18/11).

Agung mengungkapkan, pihak keluarga menduga pembunuhan ayahnya lebih dari satu orang.

Sejauh ini, Polres Tulang Bawang sudah berhasil menangkap satu orang pelaku

penting untuk terus mengembangkan pengetahuan dan keilmuan dalam menangani penyakit jantung.

Hal itu pula yang membuat Siloam Hospitals Grup menyelenggarakan simposium ilmiah kardiovaskular yang berkorelasi akademik serta aktual, bersinergi institusi medis internasional.

Simposium ilmiah ini dihadiri oleh sekitar 500 peserta termasuk dokter spesialis, perawat dan tenaga medis pendukung, serta masyarakat umum. Simposium ilmiah ini merupakan hasil kolaborasi dari 4 RS Siloam yakni RS Siloam Lippo Village, RS Siloam Kebun Jeruk, RS Siloam Jantung Diagram Cinere, dan RS Siloam TB Simatupang.

Empat rumah sakit ini merupakan RS dengan pro-

gram unggulan bidang kardiovaskular dan telah berhasil melakukan lebih dari 5.700 tindakan katektisasi (PCI) dan lebih dari 1.400 tindakan bypass jantung (CABG) hingga saat ini, Minggu (19/11) di Jakarta.

CEO Siloam Hospitals Group, Caroline Riady, menekankan betapa pentingnya peningkatan kualitas pengobatan jantung di Indonesia. Caroline Riady berharap, dengan dobrakan kemajuan penelitian dan kemajuan teknologi akan menumbuhkan kolaborasi, berbagi kebijaksanaan, dan memperkaya pengalaman untuk dapat meningkatkan kualitas teknologi, kemampuan, dan pembiayaan terkait kardiologi dan kardiovaskular di Indonesia.

“Melalui rangkaian acara simposium kardiovaskular ini kami berharap kualitas pelayanan kesehatan internasional dapat diakses oleh para dokter, perawat, dan tenaga medis lainnya sebagai tambahan wawasan pum memajukan layanan kesehatan Indonesia,”

kata Caroline.

Ia menjelaskan, bahwa kolaborasi antar tenaga medis diperlukan, yaitu sebagai hasil medis yang lebih baik untuk pasien, pun kolaborasi antar institusi medis sangat diperlukan selain dukungan program pemerintah dalam menuju Indonesia yang lebih sehat.

“Kami akan terus mendengarkan kebutuhan para dokter dan tenaga medis dan melanjutkan komitmen mendukung karya dokter dalam pengabdianannya melalui peningkatan wawasan dan edukasi,” ujar Caroline Riady, Managing Director Grup RS Siloam.

Dr. Dicky Alighery SpBT-KV, selaku ketua dari simposium kardiologi dan bedah kardiovaskular, juga menambahkan harapannya dalam partisipasi seluruh tenaga medis agar dapat meningkatkan perawatan penyakit jantung di Indonesia.

Namun, perawatan kesehatan seputar kardiovaskular semakin berkembang secara global, termasuk Indo-

DARI HAL 1

Mahasiswa Asal Lampung Bentang Spanduk...

dari Candra almarhum Pembadi Harijanja (61) ditemukan tewas di dalam sumur rumahnya di Kampung Gedung Bandar Rahayu, Kecamatan Gedung Meneng, Kabupaten Tulang Bawang pada 20 Agustus 2023 lalu.

Kasat Reskrim Polres Tulang Bawang AKP Wido Dwi Arifiya Zaen mengatakan, berdasarkan serangkaian olah tempat kejadian perkara (TKP) dan pemeriksaan saksi, terungkap bahwa kejadian penemuan mayat tersebut merupakan korban tindak pidana pembunuhan atau pencurian dengan kekerasan

(curas).

Wido melanjutkan, peristiwa tersebut berawal saat pelaku dan korban sedang makan mie ayam di pertigaan Kampung Gedung Meneng.

Saat itu korban mengaku tinggal sendirian di rumahnya. “Mendengar hal tersebut lalu timbul niat jahat pelaku untuk melakukan tindak pidana,” kata Wido.

Selanjutnya pelaku datang sendirian ke rumah korban dengan mengendarai sepeda motor, lalu diparkirkan di kebun sawit di belakang rumah korban.

Masyarakat Israel Demo, Desak Netanyahu...

kami mengharapkan mereka memberi tahu kami bagaimana mereka akan melakukannya,” katanya kepada kantor berita Reuters.

“Kami tidak bisa menunggu lebih lama lagi, jadi kami meminta mereka melakukan hal itu sekarang, untuk membayar berapa pun harga yang harus dibayar untuk membawa kembali para sandera,” ujar Noam Alon.

Beberapa jam setelah unjuk rasa, Netanyahu berjanji akan bertemu dengan keluarga korban pada hari Senin (20/11) ini.

berinisial S yang merupakan warga Kabupaten Musi Rawas, Sumatera Selatan.

“Sampai saat ini enggak ada kelanjutannya, enggak ada pelaku-pelaku baru yang ditangkap. Kami menduga pelaku pembunuhan ayah kami ini ada sekitar 3 sampai 4 orang,” ungkapnya.

Atas lambatnya penanganan yang dilakukan Polres Tulang Bawang, Agung bersama penasihat hukumnya melaporkan penanganan kasus yang dialami oleh orang tuanya ke Bidpropam Polda Lampung.

Sebagai informasi, ayah

tawan Hamas pada serangan yang dilancarkan mereka pada 7 Oktober lalu di Israel Selatan. Dalam serangan Hams yang mendadak itu, disebut 1.200 warga sipil Israel tewas.

Sejak itu, Israel melancarkan serangan udara dan darat secara besar-besaran di Jalur Gaza, yang berada di bawah kendali Hamas.

Hingga kini disebut sedikitnya sudah 12.000 orang, yang sebagian besar juga warga sipil, tewas.

Juru bicara Brigade Qassam, sayap militer Hamas, mengatakan pada hari Sabtu

meningkatkan peluang untuk memulihkan tawanan dengan memberikan tekanan pada Hamas.

Di antara mereka yang melakukan demonstrasi ke Yerusalem adalah pemimpin oposisi berhaluan tengah, Yair Lapid, yang sebagian besar mendukung perang tersebut tetapi menuntut pengunduran diri Netanyahu.

Anggota kabinet dan partai Netanyahu, Miki Zohar, dicemooh pada hari Jumat ketika dia mengunjungi para demonstran di tempat peristirahatan. ● mar

Fantastis, Topi Milik Napoleon...

dikenali dalam pertempuran. Napoleon memiliki sekira 120 topi bicorne selama bertahun-tahun, dan diperkirakan hanya tersisa 20 topi - banyak di antaranya merupakan koleksi pribadi.

Topi itu dijual bersama dengan memorabilia Napoleon lainnya yang dikumpulkan oleh seorang industrialis yang meninggal tahun lalu.

Namun para juru lelang

mengatakan bagi para spesialis, topi itu adalah benda yang sangat langka dan dicari.

Napoleon mengenakan topinya dengan ujung yang sejajar dengan bahu - yang dikenal sebagai “en bataille” - sedangkan sebagian besar perwirannya mengenakan topi yang tegak lurus dengan bahu.

Juru Lelang Jean Pierre Osenat berkata: “Orang-

orang mengenali topi ini di mana-mana. Ketika mereka melihatnya di medan perang, mereka tahu Napoleon ada di sana.

“Dan ketika sendirian, dia selalu memegangnya di kepalanya atau di tangannya, dan kadang-kadang dia melemparkannya ke tanah. Itu adalah gambar - simbol kaisar,” ujarnya sebagaimana dilansir BBC.

Para juru lelang mengatakan bahwa asal usul topi ini tidak diragukan, dan tetap ada sepanjang abad ke-19 di keluarga yang sama dengan kepala istana Napoleon.

Topi yang dilelang oleh rumah lelang Osenat di Fontainebleau memiliki simpul pita yang dipasang Napoleon pada topinya pada 1815, selama penyeberangan Mediterania dari pengasingan-

Cerita Pilu Istri atas Kematian Suami...

mengungkapkan detik-detik kematian suami dan bayinya kepada penyidik Polres Metro Jakarta Utara.

Kapolres Jakarta Utara, Kombes Pol Gidion Arif Setyawan mengatakan, Nur Hikmah mengaku tidak ada orang lain yang masuk maupun ke luar dari rumahnya disaat suami dan bayinya itu meninggal dunia.

“Dari keterangan Nur Hikmah bahwa suaminya meninggal pada tanggal 20 Oktober 2023 sekitar pukul jam 02.00 yang harusnya biasanya mereka mau salat Jumat Tapi pada hari itu dia tidak salat karena sakit,” ujar Gidion saat ditemui di Pademangan, Minggu (19/11).

Dikatakan Gidion, Nur Hikmah tidak mencari ban-

tuhan keluar rumah, karena dirinya mengaku dalam kondisi sakit dan juga stres.

Sehingga dirinya tidak bisa berbuat lebih, bahkan sudah berusaha melakukan pertolongan kepada suaminya tapi tidak bisa melakukan karena kondisinya sakit.

Sementara saat ditanya tentang keberadaan anaknya, Nur Hikmah mengatakan

bahwa anaknya memang berada di dalam kamar berdua dan terkunci dari dalam dengan kondisi seperti itu.

Saat itu, Nur Hikmah berusaha untuk membuka pintu kamar tapi tidak berhasil karena kondisinya sakit.

“Dia tidak bisa berbuat banyak dia tidak bisa membuka kunci kamar dalam

keadaan trauma dalam keadaan fisik yang lemah dia tidak bisa itu hasil visum dari psikiatri pada saat dilakukan perawatan kan memang mengalami trauma,”ujarnya.

Selanjutnya, dokter menyatakan bahwa sudah sehat lalu bisa memberikan keterangan yang dapat dipertanggungjawabkan,” tutup Gidion. ● osm

BEM ISI Yogyakarta Mendesak Agar...

Ketua MK memberikan ruang berkembangnya dinasti politik di Indonesia. Oleh karena itu BEM ISI Yogyakarta menegaskan seharusnya Anwar Usman mundur atau dipecat dari Hakim MK.

“Kecaman keras kami perlu kami sampaikan terhadap Anwar Usman yang kini telah dipecat dari Ketua

MK, yang seharusnya dipecat sebagai atau mundur dari jabatannya sebagai hakim Mahkamah Konstitusi karena telah melanggar etik yang berat atas Pasal 169 huruf q UU Pemilu,” katanya.

Arya mengatakan, penolakan dan desakan ini lahir dari tanggung jawab mahasiswa sebagai masyarakat

intelektual untuk merawat nurani demokrasi dengan tidak membiarkan terjadinya politik kotor.

Dia pun mengajak seluruh elemen BEM di daerah dan seluruh Indonesia untuk terus konsern menolak putusan MK Nomor: 90/PUU-XXI/2023.

Tak hanya itu, Arya juga

mendorong semua pihak untuk kritis melakukan eksaminasi terhadap putusan tersebut yang dinilai bermasalah secara konstitusional.

“Dan galang dukungan terhadap perkara No. 141/PUU-XXI/2023 permohonan Brahma Aryana Mahasiswa Fakultas Hukum Unusia, sehingga pasal 169

huruf q UU pemilu selengkapnyaberbunyi, ‘Berusia paling rendah 40 (empat puluh) tahun atau pernah/ sedang menduduki jabatan yang dipilh melalui pemilihan kepala daerah pada tingkat provinsi’ sebagai bentuk perlawanan atas putusan 090 yang kami lihat itu sebagai awal dari politik dinasti,”ujarnya. O-han

Cara Cek Gula Darah Online dengan Mudah

JAKARTA (IM) - Ternyata masih banyak yang belum tahu mengenai cara cek gula darah online yang lebih simpel dilakukan. Pengecekan gula darah merupakan salah satu aktivitas rutin yang wajib dilakukan oleh para penderita diabetes.

Biasanya penderita diabetes akan melakukan pengecekan beberapa kali dalam sehari, yakni setiap sebelum makan, sesudah makan, dan menjelang tidur.

Pengecekan ini dilakukan agar penderita bisa memantau kadar gula darah dalam tubuh, sehingga penderita bisa waspada apabila terjadi lonjakan atau penurunan gula darah.

Untuk melakukan cek gula darah biasanya penderita bisa datang ke dokter atau fasilitas kesehatan terdekat. Selain itu, penderita juga bisa menggunakan alat glukometer sendiri di rumah. Namun, saat ini ada cara yang lebih simpel yakni cek gula darah secara online.

Salah satu caranya adalah dengan menggunakan alat monitor gula darah Elva-

sense yang bisa dihubungkan dengan smartphone. Anda bisa menyimak caranya yang dilansir dari berbagai sumber, Sabtu (18/11).

Pastikan Anda telah memiliki alat Elvasense dan mendownload aplikasinya di smartphone. Aplikasi Elvasense bisa ditemukan di Playstore untuk pengguna Android dan di Appstore bagi pengguna iOS.

Langkah selanjutnya adalah membuat akun terlebih dahulu. Pastikan Anda mengisi data yang dibutuhkan dengan benar, termasuk email, nama, tanggal lahir, tempat tinggal, dan lain-lain.

Setelah langkah pendaftaran terlewati, selanjutnya Anda bisa memasangkan alat Elvasense Smart pada earphone jack ponsel.

Kemudian, masukkan bagian elektroda strip sampai ke dalam alat cek gula tersebut. Apabila sudah terpasang, Anda bisa memasukan sampel darah yang akan dicek. Darah akan terserap secara otomatis.

Proses pengecekan akan berjalan beberapa saat. Setelah itu akan muncul hasil tes gula darah dalam layar ponsel Anda. ● ans

SAMBUNGAN

Seruan Boikot Produk Israel Menggema,...

secara historis, nilai ekspor Indonesia ke Israel cenderung meningkat pada periode 2018 hingga 2022. Tercatat pada 2018 nilai ekspor mencapai 122,97 juta dollar AS, kemudian sempat terkoreksi menjadi 120,61 juta dollar AS pada 2019.

Ekspor Indonesia ke Israel lalu melesat menjadi 157,54 juta dollar AS pada 2020, tumbuh kembali menjadi 162,91 juta dollar AS pada 2021, dan mencapai 185,18 juta dollar AS pada 2022.

Adapun komoditas yang paling banyak diekspor Indonesia ke Israel pada tahun ini ialah lemak dan minyak hewan nabati, yakni sebesar 39,18 juta dollar AS. Kemudian, ekspor alas kaki secara kumulatif nilainya mencapai 12,91 juta dollar AS dan ekspor mesin atau perlengkapan elektronik dan bagasiannya mencapai 10,85 juta dollar AS.

Lima komoditas yang paling banyak diekspor Indonesia ke Israel pada Januari-Oktober 2023, yakni:

1. Lemak dan minyak hewan/nabati, 39,18 juta dollar AS.
2. Alas kaki, 12,91 juta dollar AS.
3. Mesin/perengkapan elektrik dan bagasiannya, 10,85 juta dollar AS.
4. Serat stapel buatan, 9,62 juta dollar AS.
5. Ampas dan sisa industri makanan, 6,51 juta dollar AS.

Demikian adalah 5 komoditas yang paling ba-

nyak diekspor Indonesia ke Israel pada Januari-Oktober 2023. Apakah ini juga akan diminta distop diekspor ke Israel dan negara-negara pendukungnya?

Ancaman PHK

Sebelumnya Ketua Umum Asosiasi Pengusaha Ritel Indonesia (Aprindo) Roy Nicholas Mandey mengatakan, Pemutusan Hubungan Kerja (PHK) bisa terjadi jika aksi boikot terhadap produk-produk yang dinilai terafiliasi dengan Israel dilakukan secara berkepanjangan.

“Dampaknya pasti terasa ke produsen, bahkan bisa sampai pengurangan tenaga kerja (PHK),” ungkap Roy kepada wartawan pada konferensi pers di kawasan Rasuna Said, Jakarta Selatan, Rabu (15/11).

Sebab itu, dirinya dan para anggota Aprindo yang lain meminta agar pemerintah segera turun tangan, apalagi menjelang Pemilihan Presiden (Pilpres 2024).

“Kami meminta pemerintah turun tangan, pesta demokrasi sudah mulai, jangan pesta saja tapi ekonomi harus tetap fungsi sebagaimana mestinya,” katanya.

Ia menambahkan, jika dilihat di banyak sosial media, barang-barang yang banyak diboikot adalah barang-barang ritel yang masuk dalam jenis Fast Moving Consumer Good (FMCG).

“Kalau barang sudah di toko kemudian diboikot artinya tidak terjual ya tidak terbeli, ya kita tidak akan tambah atau pesan lagi dari produsen. Ketika dampak di sektor hulu, akan berpengaruh juga pada PHK,” jelasnya. ● mar

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purbu.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen).
PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), BALIKPAPAN dan SAMARINDA (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), MAKASSAR dan MANADO (Jefri/Meike, Jemmy), TARAKAN KALTIM (Ali), BALI (Swasti), PEKANBARU (Bob), SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel : 021-6265566
 Twitter: InternationalMedia @redaksi_IM